
4名で始まった落ち葉掃き、校舎外と校舎内を合わせると19名に仲間が増えました。

今年は暖冬のためかイチョウの葉も黄色に色づいたままで落ちることがなく、12月中

旬を過ぎても枝に付いていました。今年最大の寒波が押し寄せた今はすっかり葉も落ち

て12月20（水）総出で落ち葉を片付けることができました。メンバーの記念写真とと

もに一人一人の感想をお伝えします。皆さんありがとうございました。

朝ボラの最初のころは落ち葉がたくさんあり、徐々に仲間が増え、10人を超えるようになりました。
落ち葉もなくなり友達が増えてやりがいが生まれました。 １の１三浦琉生
最初は、４人という少ない人数で朝のボランティアを始めましたが、活動を続けていくうちに３年
生が参加してくれて人数が増えました。朝ボラを始めて本当に良かったです。 １の２新井由羅
通学路をきれいにできたことで自転車で通りやすくなったと思います。この活動に限らず自分から
気づいたら積極的に行動に移していこうと思いました。 １の1柴真央香
最初は校長先生と４人で始まった落ち葉掃きですが、他のクラスの生徒や３年生、そして先生方が
協力してくださったおかげで学校の周りがきれいになりました。 １の２吉原茉愛
私はボランティアをしたい気持ちはありましたが自分から始める勇気がなく、今回のような経験が
できたことで自信が持てました。 １の１飯泉亜耶
ボランティアに参加してみんなと「協力」することができ良かったです。また、３年生と楽しく交
流ができました。これからも積極的にボランティア活動に参加したいです。 １の１田﨑悠愛
学校の周りがきれいになるのを見て気持ちがいいです。みんなでやれて楽しかったです。また３学
期もやりたいです。 １の３色摩利里亜
私は校舎内の清掃をしていました。「ありがとう」「ごくろうさま」と言われるととても嬉しかっ
たです。学校を少しでもきれいにすることができて良かったと思います。 ３の４古家晴姫
廊下を掃除していて、先生や友達が「いつもありがとう」と言ってくれた時、ボランティアはとて
もやりがいのあることなっだと思いました。感謝されるとうれしいですね。 ３の３稲田愛舞
自分たちが掃除をしたところを「ありがとう、お疲れ様」と言われると嬉しくなります。それをモ
チベーションに毎日取り組みました。 ３の３衞藤彩乃
朝のボランティアを通して、その大切さを知ることができました。ここで培った経験を高校でも行
っていきたいと思います。 ３の２藤倉隆慎
石下中学校を少しでもきれいにできたことは良かったです。もっと早く始められたら良かったです。

３の１稲葉陸斗
朝、少し早く起きて綺麗になったのを見ると達成感が沸き、校長先生や１年生とコミュニケーショ
ンが取れて良かったです。 ３の３木村空我
先に自主的に始めた１年生たちはすごいと思いました。自分たちで学校をよくしようと活動するこ
とを学びました。 ３の１野尻翔太
友達と協力すること、コミュニケーション、挨拶すること、前よりも自分から積極的にできるよう
になりました。 ３の３松並冬馬
朝起きるのは少し辛かったけれど、学校をきれいにするのは気持ちがよかったです。いい経験にな
りました。 ３の４羽澤 翼
朝のボランティアを通して、心が気持ちよくなりスッキリして、仲間と一緒に活動して楽しかった
です。 ３の４荒井太陽
朝のボランティアを通して、掃除をすることが好きになりました。自分に良い変化が生まれました。

３の２稲葉涼太
自分で決めてやり遂げることや友達と協力し、友情を深めることができたので良かったです。

３の３中山颯人


